

Maître d'ouvrage  
Centre Henri Becquerel, Rouen

Opération  
Bâtiment CHB1 - Centre Henri  
Becquerel, Rouen.

Mode d'attribution  
Concours loi MOP

Équipe de maîtrise d'œuvre  
Ingerop (BET TCE) - Atelier des deux anges  
(Architecte associé) - ARP Astrance  
(Architecture intérieure, Environnement) -  
Echologos (Acoustique)



Le nouveau bâtiment CHB1 pour le Centre Henri Becquerel de Rouen rayonne à l'échelle de la ville et du quartier. Sa forme épouse les contours du site dans lequel il s'implante, et ses façades, formant un ruban cinétique jouant avec les reflets et la couleur, affirment l'identité du Centre Henri Becquerel. Dès l'entrée, ses volumes inférieurs en double hauteur, totalement vitrés, gommant les limites entre intérieur et extérieur : CHB1 dialogue avec la ville et ses habitants. Rompant avec l'image hospitalière, CHB1 est accueillant pour ses patients. Le hall et les paliers d'étage s'ouvrent sur le large patio planté, la végétation entre dans ses espaces intérieurs. Pour les soignants, c'est un bâtiment outil ultra-performant, à la fonctionnalité évidente, facilitateur : avec

une organisation concentrant les services en couronne autour de son centre, le bâtiment optimise leurs parcours, participe à la rencontre avec les patients et facilite les rapports soignants/soignés. Les espaces, distribués autour des patios et le long des façades sont généreusement éclairés et donnent tous à voir de la végétation. La liaison avec le bâtiment existant, centrale, est un véritable lien unissant les deux bâtiments : il rend à l'établissement son entièreté et sa complétude. Le bâtiment « pont », courbe, survolant la rue d'Amiens, forme un « ouvrage d'art », une passerelle fine et élancée et totalement intégrée à l'architecture. La nature enveloppe le bâtiment, s'inscrivant pleinement dans la démarche de renaturation de la ville de Rouen.

